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EN VERDAD TE DIGO, NO ES LA ÚNICA VENIDA COMO JESÚS, COMO EL MESÍAS QUE TENGO, SINO
QUE ANTES DEL MESÍAS YA ERA.

[20110313] La paz esté con vosotros, amados míos, y así también la quietud, así la gran comprensión
de vosotros mismos, el gran saber, así puedan entenderse a sí mismos. Siempre os les he dicho, hoy
es el día, hoy es la hora, hoy es el momento de vuestros cambios, que te conviertas en la creencia
total de ti mismo para que así podáis ser el SER DIVINO, el SER LÚCIDO, el SER que pueda verse y
comprenderse en su estancia en este mundo. Porque debes de admitir profundamente tus cambios,
debes de admitir que has vivido miles de años en esta Tierra, debes aceptar en tu mente, en tu
corazón, en tu alma que esta es la Tierra prometida que mi Padre os les ha dado.
Pero también deben admitir en vuestras mentes, en vuestra conciencia, en vuestra alma que vosotros
por muchos y muchos tiempos trabajando en el lado adverso de vuestras vidas lograste contaminar
esta amada Tierra, con tus procederes así lograste contaminar los ambientes de esta Madre Tierra. A
través de los siglos, de los tiempos, se ha logrado a través de vosotros, de vuestra alma, condensar
las energías que están moviendo el Mundo, que están moviendo la Tierra, que están ocasionando
tantas cosas. Pero esto es de vosotros los hombres, de vosotros los SERES que tienen el poder para
poder hacer las cosas. A vosotros les digo, porque vosotros son SERES, si vos te aceptaras así,
entonces comprenderías todas las cosas y partirías sobre tu mismo punto, vosotros como puntos
hacen todas las cosas que están contigo y estarán hasta que vosotros mismos les des los cambios.
Pero de cierto os les digo, esta tierra, los vientos, los mares, todo lo que ven tus ojos no cambian
sino hasta que vosotros les das el cambio, pero estos no pueden cambiar sin que vosotros decretéis
los cambios a cambios verdaderos. Y entonces esto lo has visto por muchos siglos, pues estás hoy.
Vengo Yo a abrirles la conciencia para que a partir de este momento en que tu mente está siendo
renovada, podáis vosotros cambiar y cambiar tus entornos, darle color a tu vida, de lo contrario
siempre vas a ver lo que habéis visto en tus días pasados y hasta hoy. Y si vos me preguntaras, ¿y que
hemos visto? Yo les digo, pues no han visto más que tragedias, ambiciones, lujurias, envidias, celos,
desamor. Todo esto es lo que han visto y esto es lo que está provocando el caos, el movimiento de
la tierra.
Pero Yo os les digo nada es malo, nada es malo para vos. Quizás allá en tu interno, en tu presente,
podáis llamarle malo a las cosas que pasan y Yo te digo que no porque es renovación, es renovación
donde vuestra conciencia, vuestra alma, vuestra mente está entrando en la renovación para que
vosotros en otros tiempos venideros sean nuevos y comiencen a vivir algo diferente en vuestras
vidas. Pero todo esto se resume a que vayas siendo consciente, vayas concientizándote cada día más
y vayas tomando tu responsiva de ti mismo, en lo que vayas haciéndote responsable de todos tus
actos. Porque os digo, antes, hace más de dos mil años se hablaba que por Belcebú o por Satanás
eran tentados los hombres y hacían cosas. Y aun en el tiempo que estuve, hace un poco más de dos
mil años, pues todavía se manejaba así la vida. Pero hoy a vosotros les digo, nada de aquello hay,
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vosotros mismos son los hacedores del bien y del mal porque eres el núcleo, porque eres el poder y
eres los que desean. Entonces, donde vos como SER deseas, eso haces y eso están haciendo en tu
mundo Tierra todos vuestros hermanos.
En verdad te digo, mi Pueblito bien amado, vosotros sois los constructores de vuestra vida, son los
constructores de todo lo que ven tus ojos y oyen tus oídos y sientes y escuchas y hablas. Pues si
quieres ver un Mundo nuevo, una Tierra verdadera, un Mundo verdadero, una Tierra limpia,
diferente; entonces son vosotros lo que han de dar el cambio necesario porque tenéis el poder de
poder hacer. Pues, ¿no Yo les enseñe que si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza
podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría? ¿No Yo les enseñe a caminar sobre el
agua? ¿No Yo les enseñe a reproducir los frutos, los peces? Yo he hecho eso, os dije esto porque es
así vuestra vida, porque vosotros creaturas no son hijos del materialismo, son hijos del Padre-Madre-
Dios. Vosotros, todo el Pueblo y toda la Humanidad en todos los tiempos han querido ver a un
Dios allá afuera. Y Yo os digo a vosotros hoy, si vos me preguntares:¿Cómo vive Dios en mi SER, mi
Padre en mi SER? ¿Cómo es que vive Él en Mí? ¿Cómo lo he visto, cómo lo he sentido? Yo les digo:
Mi Padre vive en Mí, Yo vivo en mi Padre, y no hay diferencia, no hay diferencias entre Yo y Él.
También vosotros siéntete, siéntete, mis bien amados, escucha tu voz interior para que puedas
reconocer en dónde está el Padre-Madre-Dios.
Muchos misterios existen todavía que a vosotros no se les han sido develados ante la vida, porque
esto lo vas a comprender después. Pero les voy adelantando lo que está pasando en sí mismo, pues
entonces deben apresurarse, deben apresurarse aunque sea a cumplir los mandamientos de una Ley
que te dice: no matarás, no robarás y tantas cosas de la Ley. Cúmplanla porque es el primer paso
para que a vosotros se te abran los cielos. Pero no me refiero a este cielo, a este que ven tus ojos,
me refiero a la dimensión de vuestra conciencia para que así se abra tu mente, tu conciencia y
puedas entenderte a ti que tú mismo eres el Creador de ti mismo, de tus cosas. Pero cumplan, amen;
pero para poder amar tienes que ser el amor, para poder ser bondad tienes que ser la opulencia,
para poder dar paz tienes que ser la paz, para poder perdonar tienes que ser perdón vosotros
mismos, para poder dar felicidad tienen que ser felicidad vosotros. Sin esto, sin que vosotros te
sumerjas en estas aguas vivas, podrás hablarla pero no podrás darlas.
Como hoy hablas del amor, de la paz, de la bondad, hablas del perdón, de la opulencia, hablas de
una santidad, hablas de los colores divinos, pero solamente lo están hablando, no lo experimentas,
no lo sabes, no lo escuchas, no lo sientas, no lo tocas. Deben sentirse como tal, deben sentirse que
son aquello porque en verdad lo son, no es que lo vas aprender hacer, ¡es que lo son! De tiempo en
tiempo es que han perdido vuestras conciencias, se han perdido en el camino porque quisiste
experimentar las cosas. Si vosotros me preguntares:¿de dónde salió el odio, la venganza, la ira, el
desamor, la envidia, los celos, la lujuria, la codicia, las ambiciones? Yo les diré sencillamente: tú eres
el autor, de ti mismo ha salido todo. Así pues vosotros compréndanse y practiquen, porque esto es
lo que así les dará la salvación, no hay otra cosa que pueda darles la salvación, solo esto les hará
salvos.
Verás muchas cosas pasar y a ti no te pasará nada pero estando en mi camino, que mi camino es
esto que les digo. Amados míos, vosotros debes comprenderte, debes aceptarte y debes saber que
vos mismo has sido todo, de todo lo que escucháis, todo eso fuiste en un tiempo y escuchas tu
propia voz. Pues entonces, hoy tienen que amar, pero antes de amarse tienen que ser amor, tienen
que ser perdón, tienen que ser alegría, tienen que ser paz, tienen que ser opulencia. Porque en todo
tienes que demostrar lo que mi Padre Dios te ha hecho a vosotros.
Redímanse, dejen que la verdad les conmueva, dejen que la justicia llegue a ti para que les cambie,
dejen que las cosas pasen porque es parte de la purificación de la vida, de esta Tierra, ya que
vosotros la has maltratado tanto en tu campo de experimentación, deja que se renueve. Vosotros
renuévense y entren a Mí mundo, porque en Mí mundo solamente hay felicidad, hay opulencia, hay
eternidad consciente. El hecho de que Yo les hable de que acá está la eternidad, no les quiero decir
que en vosotros no esté, solamente sean conscientes que habéis practicado lo negro y lo blanco y
estás en lo negro. Lo negro es simplemente la lujuria, la venganza, la ira, el desamor, todo eso es lo



NO ES LA ÚNICA VENIDA COMO JESÚS, COMO EL MESÍAS QUE TENGO.

Página 3 de 6

negro. Y lo blanco es todo amor, toda bendición, toda ternura, es toda eternidad y vosotros
solamente estás olvidado de ti mismo, has perdido tu conciencia. Todos los hombres han perdido su
CONCIENCIA ORIGINAL y se sienten extraviados. Pero en verdad te digo, Pueblo mío, es
solamente un engaño tuyo, porque vosotros son eternos también, nada más que deben
concientizarse. Y para completar lo eterno tienes que hacer lo divino, tienen que hacer nacer una
planta, nacer un animal, tenéis que practicar vuestro poderío en el amor, no en la maldad, ya que
vosotros hasta hoy has practicado pura maldad. Si vosotros me dijeres que no, Yo os les preguntaría:
¿Y en dónde han estado? ¿No has odiado? ¿No has vengado? ¿No has matado? No me refiero a una
muerte física, me refiero a que vosotros habéis matado con tu pensamiento, con tu alma a tus
hermanos. ¿No los has mutilado? No me refiero al cuerpo, me refiero al alma, me refiero a todo eso
y eso es lo que vosotros has hecho y vosotros les han hecho igual por incomprensión.
Por eso os digo este es el momento, esta es la hora de que vosotros debéis emprender, debéis
caminar por este sendero luminoso, por este camino, aunque para vosotros está tan angosto, pero
para un SER, un SER Divino ya no lo ve así. Eso es vosotros porque estás en el bien y en el mal, en el
mal has practicado tanto que se te hace difícil volver al bien, hacer el bien, y ahí es lo difícil. Pero
hoy resígnense a vivir aquí junto a Mí, y Yo les daré todo lo que tengan qué saber de ti mismo, para
que vosotros desde hoy empieces a ser un nuevo SER y empieces actuar como SER que son,
empieces actuar y entonces trabajes como SER. Que veas a tu cuerpo como un instrumento, que
veas las cosas solo como un taller donde vos como SER has venido a experimentar lo que vos habéis
querido como siempre, porque vuestra vida lo ha sido así.
¿No Yo os dije pues, el que siembra cosecha? Pues entonces los castigos de vosotros no vienen de
nadie, solo de ti mismo. ¿Vas comprendiendo que en vuestra vida ya no existe otro más que te haga
daño, que eres solo tú el que te haces el daño en la vida espiritual? Si ves que otro hermano te hace
daño, solamente será tu debilidad, tu impotencia para no poder rechazar las ofertas que a vosotros
se le hacen en la vida, pero es tu impotencia. Es porque vos te crees inferior, es porque vosotros se
creen en lo vil. ¡Ay, amados míos! Pero es solamente eso, pero vosotros todo lo eres.
A vosotros les digo no busques a Dios fuera de tu corazón, ni a Mí me busques fuera de tu corazón.
No penséis, no creáis que Yo vendré de lejos y les salvaré. Si Yo estoy con vosotros y no me ves, Yo
estoy contigo y no me ves, así como mi Padre está contigo y no lo ves. ¿No Yo mismo os te he
dicho pues, que Yo he seguido y sigo con vosotros? Solo es que no me puedes ver porque te haces el
ciego, no me puedes escuchar en tu interno porque te haces el sordo, no me puedes sentir porque te
haces insensible y solo es por eso. Pero eso no quiere decir que Yo no esté contigo siempre, siempre
he estado contigo, siempre, mis bien amados. Desde siempre he seguido, he seguido tu ruta, he
seguido tu camino, desde antes que fuera Yo Jesús, desde muy antes de Moisés Yo ya era. Y desde
entonces te vengo siguiendo tus pasos, tu trayectoria y ve hasta dónde te ha llevado tu camino, el
camino sin raciocinio, ese camino que no te ha dado más, que te ha empequeñecido, te ha vuelto
pequeño ante la vida y te has creído sin fuerzas. Porque vosotros hoy no crees que eres el fuerte, no
crees que eres la vida, no crees que eres Todo, no crees que eres el Creador, vosotros no crees. Te
has convertido en la inferioridad de la vida, hasta vosotros crees que este mundo es más que tú, es
mayor.
Y os te digo cuando vibres como los Ángeles, como los Arcángeles, como los SERES. Entonces no
verás la vida así como hoy la ves. Todo se derrumbará, todo está construido porque es como una
construcción de arena que esto se ha de derrumbar. Has derrumbado muchas creencias negativas
desde muchos tiempos y Yo os les he ayudado. Hasta hoy estoy contigo y estaré siempre quitando
creencias, creencias que antes eran tuyas, eran creencias buenas pero que en la vida sagrada ya no es.
Entren en reflexión con vosotros mismos, entren en contacto conmigo porque dices que estás
conmigo y no lo estás todavía. Estoy contigo y no me crees y no me sientes y no me escuchas y no
me ves, no crees que Yo moro en ti, en tu alma, en tu SER, en lo más profundo de TÚ SER. Cuando
creas esto será bien conocido porque entonces harás cosas de las que este mundo no hace. Y
vosotros tenéis la responsabilidad de hacer más de lo que viste que Yo hice cuando estuve en la
Tierra. Y si vosotros me preguntares, ¿y por qué Yo tengo que hacer más que vos? Yo te digo,
vosotros tenéis mucho que reparar de lo que habéis hecho, porque todas estas cosas que ves
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vosotros las han hecho. Todo lo negativo, todo lo que ven tus ojos vosotros lo han hecho. Pues el
hecho de que hoy vosotros no mates, es porque ya obedeces a tu misma Ley, a una Ley Divina de
no matar, pero eso es hoy que lo estás entendiendo. Pero ya dejaste secuelas en tu vida, ya viviste
otros tiempos y en otros tiempos mataste, robaste, violaste, hiciste destrozo con la vida y entonces
contaminaste y tienes contaminada esta tierra. Toda mi bendita Humanidad esto es lo que ha hecho
y esto está revirtiéndose, por purificación tiene que pasar. Entonces para que vosotros reviertas con
anticipación de tu vida, no tenéis ya que matar, que robar, que violar, no tenéis que adulterar las
Leyes Divinas, nada. Solamente tienen que creerse a sí mismos como los SERES en esta Tierra
actuando. Porque son SERES encarnados o sea tienes un cuerpo que es este que os tenéis y que por
medio de ese cuerpo que es un instrumento, ven y te ves y te ven. Por medio de él haces todas las
cosas.
Pero este es solo un tiempo, es un momento, pero vosotros eres un SER ETERNO que decides en
cada tiempo hacer una cosa, ser una cosa y lo son. Pero hoy es tiempo de cambiar tu rumbo, hoy es
tiempo de mejorar tu camino, hoy es tiempo de transformar la vida para que vosotros vivas la vida,
una vida divina aún aquí en la Tierra. Prepárense pues, en verdad prepárense. No veáis quién
camina y quién no camina, quién hace, quién no hace, no. No veáis a tus hermanos porque eso es lo
que has hecho toda la vida, viendo a tu hermano, viendo hacia afuera, olvidándote de ti mismo. Es
por eso que vosotros dices no tenéis el poder, pero lo has tenido siempre. El poder nunca se ha ido
de tu lado; que les has dado usos diferentes, pues sí, así lo han utilizado en este día, en este tiempo,
lo han utilizado en el no se puede, no hay nada, no se dan las plantas, no dan fruto, todo está
raquítico, todo se ha empequeñecido. En todo esto han invertido vuestra energía, vuestro poder y
esto es lo que aparece en el cosmos, en la vida.
El día de hoy, en este momento vosotros que estás viviendo en esta Tierra cuántas cosas tenéis allí en
vuestra alma, en vuestra conciencia, en vuestra mente y al final te comprendes como nada, ¡como
nada, mis bien amados! aun siendo el Todo. Solamente estás vibrando en el no se puede, en estoy
acabado, el no tengo poder; solamente estás vibrando en ese estado. Pero eso es una ignorancia de
vosotros, solamente es que te has olvidado de ti y has formado a la ignorancia y la ignorancia te ha
vuelto ciego ante la vida. Pero vosotros eres todo poder. Esto que ves lo hiciste, es de vosotros.
Ya es tiempo que dejéis de pensar es castigo de Dios o es castigo del Negativo. Porque vosotros en
esta Tierra y en este momento toda mi amada Humanidad piensa esto, cree esto. Y te has olvidado
de ti, no te das cuenta que tú mismo eres el autor de esto, eres el poder actuando pero a la inversa.
Y no quieres tener ni padecer lo que viene, pero es tuyo, tú lo hiciste. Pero también lo podéis
cambiar y podéis hacer que no sea lo que viene, no sea así, sino lo puedes cambiar porque vosotros
tenéis el poder de cambiarlo.
Hermanos, mis bien amados, pero créanse, es necesario que vosotros ahí en tu SER te creas, creas
como el SER que eres y comiences a cambiar las cosas de tus entornos. Vosotros podéis cambiar la
dirección de todas las cosas solo con que vosotros lo digáis con tu corazón, ahí en tu corazón lo
cambies. Pero nunca queráis cambiarlo, nunca queráis aniquilarlo como lo quieren aniquilar los
hombres, vosotros mismos, pensando que a las cosas que vienen pueden usar cualquier artefacto y
aniquilarlo y destruirlo. Y Yo te digo que no, eso podría destruirte tan fácil. Si todo lo que viene es
tuyo, todo, pues solamente cambien y cámbienlo. Pero crean que son la fuerza, el poder, crean que
son el SER DIVINO, el SER DIVINO en este cuerpo, entonces transforma las cosas.
Vosotros no te creéis, aun no creíste lo que Yo mismo hice en aquellos tiempos, aun ni lo creíste. Ni
de las historias más antiguas tampoco, todavía están en duda las cosas. Pero yo te digo, podéis
cambiarlas, solo basta que nazcan de tu corazón los cambios. Solo transfórmate, conscientemente
transfórmate y entonces sabrás que todos es transformable, todo es cambiable. Así como en tu Tierra
lo has cambiado todo, todo esto ha nacido de tu SER. Pues entonces que nazca de tu SER otra vez el
cambio de las cosas a esta plenitud, a esta vida eterna. Vosotros deben hacer lo eterno en este
mundo, eterno aquí las cosas porque son tus hijos también y necesitan renovarse.
Benditos sean vosotros, les estoy dando de una sabiduría que todavía no es para ti, pero se las
adelanto para que puedas ver lo que hay más allá de las cosas presentes tuyas y de lo que vos podéis
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hacer cuando vosotros decidas hacerlo. Pero podéis cambiar al mundo cambiando tú mismo.
Vosotros podéis cambiar todas las cosas que vienen, las podéis cambiar solamente creyéndote que
ERES. Y si no te CREES, no me crees. ¿Ves cómo son las cosas? Solo es decretarse a sí mismo que
pueden cambiar las cosas y entonces las cosas empiezan a transformarse. Que la paz esté con
vosotros, que la paz reine en vosotros.
Busquen vuestros cambios, no busques cambiar al Mundo ni a nada, solamente cambia vos ahí en tu
interno. Cambien, sean nuevos, practíquenlo con vosotros hoy, porque estás aquí pero no practican,
dicen que son hermanos pero solo lo dicen. ¿Dónde está la hermandad de vosotros? Has ido
perdiéndote en la vida y te has hecho absoluto, equivocado, sí, pero absoluto cuando has visto
diferencias en tu Tierra con tus hermanos, cuando vos dices yo soy yo y tú eres tú, vos has lo que
puedas como yo también, yo hago lo mío y tú lo tuyo. Ves cómo se han formado diferencias entre
vosotros.
En los principios de la vida, de una vida muy lejana a esta, a toda la que sabes todo era hermandad.
Antes que te corrompieras eran hermanos, no había lo que hoy hay porque no había diferencias ni
había divisiones de tierras, nada, no había. Pero todo comienza cuando fuiste haciendo a la
ignorancia, entonces fuiste dividiendo, se dividieron entre sí, entonces hasta hoy les mantiene esa
energía que de vosotros mismos salió y entonces la ignorancia les tiene atrapados a todos. No me
refiero no nada más a vosotros que me escuchas, sino a toda esta bendita Humanidad, a todo este
universo, lo que está dentro de este universo. Pues hoy, hoy es el día hermoso que vosotros podáis
cambiarlo y ser de verdad hermanos y amarse los unos a los otros, servirse los unos a los otros.
Yo les bendigo a todos y les deseo que hoy mismo puedas entrar en reflexión contigo mismo y que
puedas así cambiar tus actitudes que hoy tienes. Porque hoy, en este tiempo, te ocultas en un una
máscara tan fuerte, porque lo que hoy vosotros son, no son. Hoy vives de la apariencia, viven
buscando engañarse los unos a los otros, hoy no son lo que muestran, hoy vives de la apariencia, es
una máscara tan fuerte que nadie se la quiere quitar, porque se avergüenzan de vosotros mismos.
Pero es tiempo, es el momento de cambiar y de poder cambiar todas las actitudes negativas en
vuestra vida y que no les hace ser reales en este momento. Cambien, mis bien amados, cambien,
sean reales, quítense la máscara en sí mismo y véanse a sí mismo, porque vosotros vives con
máscaras, todos vosotros.
Pero aquí estoy Yo, porque Yo Soy el refugio, Yo Soy la puerta abierta, Yo Soy esa paz divina y esa
reflexión en tu SER, Yo Soy en ti. Pero vosotros tenéis que decir lo mismo que Yo te digo, tal y
como Yo lo he dicho también: YO SOY CON MI PADRE, MI PADRE ES EN MÍ. Vosotros también tenéis
que aprender a decirlo, tenéis que reconocerlo en tu SER que YO SOY CONTIGO Y VOSOTROS
TAMBIÉN CONMIGO. Pero eso tiene que nacer de tu corazón, tiene que nacer del corazón central.
No me refiero a este corazón humano, de materia. Me refiero al CORAZÓN ESPIRITUAL.
Entren pues en conciencia y ya no sigas disfrazándote. Para no disfrazarse no hagan lo malo, dejen
de hacer lo malo. Porque el disfraz es después de lo malo, porque es para ocultarse de todas tus
fechorías que has hecho y que están haciendo y que están pensando hacer. Pero Yo les deseo que la
paz divina more en tu corazón ya, deseo que en tu gran corazón, desde allá brote y te creas la
fortaleza y puedas vencer las diferencias que están en tu vida. Esto lo digo para vosotros hombres
que me escuchas y para vosotras mujeres también que me escuchan, también lo digo para vosotros
hermanos. Y digo como antes decía: El que tenga oídos para oír, oiga; y mente para entender,
entienda. Pues esto se los digo a vosotros igual.
Yo hasta aquí os dejo este mensaje, pero Yo les estoy esperando desde siempre, desde siempre, mis
bien amados, Yo les estoy esperando y vengo siguiéndoles desde siempre. Porque en verdad te digo,
no es la única venida como Jesús, como el Mesías que tengo, sino que antes del Mesías ya era. Antes
que Moisés ya Yo era también, y antes que Abraham Yo ya era también. Si vosotros supieras que Yo
mismo fui Abraham, que Yo mismo fui Moisés, que Yo mismo fui todos los que vosotros sabéis hasta
llegar al Cristo, al Jesús. Hoy Soy el Cristo para vosotros, un sacrificado por la redención de
vosotros.
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Y Yo les bendigo pues, benditos sean, sigan adelante, sigan pero de verdad continúen, continúen
buscándose a sí mismos. Cambien las diferencias en vosotros, no sigáis aterrados por las cosas que
suceden. No te aterres, cámbienlas, cámbienlas vosotros, mis bien amados, cámbienlas. Si oyes que
se va a oscurecer, pues vosotros sean la luz para que no haya oscuridad. Si vosotros oyes que va
haber destrucción, sean la construcción para que no haya destrucción. Si vosotros escuchas que hay
caos, pues se lo contrario y será lo contrario para vosotros. ¿Pero ya ves que es de vosotros mismos?
Benditos sean y Yo les digo hasta siempre, hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


